



Michael »Buzgi« Buchacher (links oben) holte sich als Elvis den Publikumspreis – die »Band 3L« (links unten), die »Winter Buam« (rechts oben) und die »Jungen fidelen Lavanttaler« (rechts unten) sorgten für gute Stimmung und tosenden Applaus.

# »Melodie der Alpen« bietet Talenten ein Sprungbrett

Michael »Buzgi« Buchacher Elvis, Carina aus Bayern, die »Winter Buam« aus dem Mühlviertel, die »Jungen fidelen Lavanttaler«, Chriss Lind, die »Band 3L« und Meilenstein sorgten beim Grand Prix »Melodie der Alpen« in Liesing im Lesachtal für Begeisterung und tosenden Applaus.

**Liesing** Jubelnde Fans, sechs fantastische Teilnehmer und zwei frisch gekürte glückliche Finalisten!

Das war der Grand Prix »Melodie der Alpen«, bei dem sich Carina aus Bayern das funkelnde »Goldene Letterspitzl« und Michael Buchacher – alias »Buzgi« – unter tosendem Beifall den begehrten Publikumspreis ersangen.

Vom 17. bis 19. Mai startete das Lesachtal mit dem zwölften Wanderopening in die neue Wandersaison. Das naturbelassenste Tal Europas präsentierte sich als Paradies für

Freunde unverfälschter Natur und urtümlicher Volksmusik. Seit Generationen ist die Volksmusik fester Bestandteil der Lesachtaler Musikkultur.

## Dritte Auflage ein Erfolg

Deshalb war auch die dritte Auflage des Volksmusik- und Schlager-Grand-Prix »Melodie der Alpen« ein Erfolg. Im vollbesetzten Liesinger Kultursaal stellten sich sechs Gruppen und Solisten der fachkundigen Jury. »Buzgi« Michael Buchacher Elvis eröffnete den Wettbewerb und hat auch gleich den richti-

## Melodie der Alpen

Zum dritten Mal ging der Grand Prix heuer im Lesachtal über die Bühne. Die Sieger wurden ermittelt durch ein Internetvoting und eine Jurywertung. Im Vorjahr gewann das Trio »GschwistRa« aus Villach den Bewerb. Zu gewinnen gab es heuer einen ORF-Auftritt und das Goldene Letterspitzl sowie einen Auftritt beim Musi-Fest in Umag.

gen Ton getroffen – er gewann mit seinen Kärntnerliedern im Elvis-Sound das Publikums-voting.

Carina – der bodenständige Wirbelwind aus Bayer – sang sich mit ihrem Lied »I steh auf Lederhosen« in die Herzen der Jury und holte sich mit Charme und Stimmgewalt das »Goldene Letterspitzl«. Die Winter Buam aus dem Mühlviertel, der Drautaler Chriss Lind, die Jungen fidelen Lavanttaler und Lokalmatador »Band 3L« haben ebenfalls mit zünftiger Volksmusik und Schlagern um den



Für alle Teilnehmer war der Grand Prix »Melodie der Alpen« ein Erlebnis. Carina aus Bayern gewann mit ihrem Lied »I steh auf Lederhosen« einen ORF-Auftritt, Elvis »Buzgi« Buchacher holte sich das Goldene Letterspizl und einen Auftritt beim Musi-Fest in Umag.

Sieg gespielt und gesungen; sie sorgten mit ihren Auftritten für beste Unterhaltung, fetzige Stimmung und gute Laune. Tourismusobmann Johann Windbichler freute sich über den großen Erfolg und veründete »Ich bin stolz darauf, dass wir Lesachtaler Botschafter für gelebte Volksmusik sind und diese auch in die Welt hinaus tragen dürfen.«

After-Show-Party in den frühen Morgenstunden ausklang. Das Genussskularium im Alpenhotel »Zum Wanderniki« und die gemeinsame Wandertour von Liesing über die Steineckenalm zum Obergailener See zur »Quelle für Frieden und Gesundheit« mit Radio-Kärnten-Wecker Mike Diwald sorgten für geistiges und leibliches Wohl und verliehen der Veranstaltung das Prädikat »Besonders erlebenswert«.



Carina aus Bayern freut sich über ihren Sieg.



Chriss Lind zog das Publikum in seinen Bann.

*»Ich bin stolz darauf, dass wir Botschafter für gelebte Volksmusik sind.«*

**Johann Windbichler**  
Tourismusobmann

Die ORF-Stimme Sonja Kleindienst moderierte das Musik-Event, welches mit musikalischer Unterhaltung der Vorjahressieger »Gschwistla«, mit einer Modenschau mit Trachten von Moden Kristler und Wanderoutfit von Sportputz eröffnet wurde und mit der Band Meilenstein bei einer

